

Andrés Bellera, nacido en Estadilla hace 29 años, a los pies de la Sierra de la Carrodilla, dónde tuvo sus primeros contactos con el medio natural y la montaña. Pronto dio el salto a horizontes más alejados de su Carrodilla, de la mano de buenos maestros, lo cual le permitió formarse debidamente como practicante de diversas actividades en montaña como senderismo, ciclismo, alpinismo, escalada, carreras por montaña, esquí de travesía las cuales practica con cierta asiduidad ya sea por el simple placer de disfrutar de la práctica de actividad en naturaleza en buena compañía o bien en alguna competición.

Monitor de la EAM especializado en escalada y vocal de escalda en su club, en dónde colabora con las escuelas infantiles de escalada, transmitiendo parte de sus conocimientos y entusiasmo por el mundo de la montaña a los más pequeños.

Uno de los principales motivos por los que presenta su candidatura a la asamblea de la FAM es para trabajar en conseguir de nuevo el reconocimiento de los monitores de la EAM, los cuales son parte fundamental de los clubes a la hora de formar a nuevos montañeros, mediante la modificación de la ley del deporte en Aragón.

